



2018年7月27日発行 発行元：長野県塩尻志学館高等学校 発行責任者：市村 勝巳

桔梗祭（文化祭）

7/6（金）～8（日）に桔梗祭を行いました。今年のテーマは、『笑顔満祭～熱い想いを胸に～』です。天候の影響で、企画の変更もありましたが、そんな天候を物ともせず生徒の笑顔が満載の3日間でした。

6/29（金）に前夜祭（体育祭）「イモリンピック」を実施して文化祭の準備期間に入りました。イモリンピックも強風により体育館で行ないました。種目は大きなパンツに2人で入り、二人三脚の要領でクラス対抗リレーする「デカパンリレー」とイモに見立てた玉を、クラス代表が背負っている籠に向けて投げ入れる「芋入れ」の2種類の競技を行ないました。最後に全校で「円陣」を組みました。3学年、2学年、1学年ごとの3重の輪ができて、桔梗祭に向けて士気を高めました。



デカパンリレー



芋入れ



全校で円陣

7/6（金）は校内祭。7/7～8の一般公開では各クラスの催し、文化系クラブの発表、模擬店などが行なわれました。1学年はテーマカラーにあった展示、2学年は研修旅行の事前学習展示、3学年はクラスダンスをしました。



少林寺拳法部



ダンス部



吹奏楽部



校内祭企画



音楽部



書道部



1 学年展示：1-2「緑の世界」



2 学年展示：研修旅行



3 学年発表：クラスダンス

全国大会

今年もいくつかの部活動が全国大会に出場します。

[全国総合体育大会（インターハイ）出場] 弓道、体操、新体操、少林寺拳法

[全国総文祭（長野県開催）] 書道、ボランティア、ダンス、音楽

全国大会へ出場するみなさんのコメントをご紹介します。

紙面の都合上、すべての部のコメントを載せることはできません。ご了承ください。

書道部の顧問より

総文祭書道部門に長野県代表として出品する3-6 中島春歌さんの作品は、力強い漢字仮名交じり書です。全国から300点の力作が松本市美術館に展示されます。ぜひご覧ください。

また、書道部員は交流会班長として、「水引きを使った梅結びの指導」と木曾青峰高校生徒が作った木製コースターに、作品を書いて交流します。期間中、台湾高校生とも、同様の交流会を企画運営します。



弓道部の籠田くんより

僕は8月2日から行なわれるインターハイに出場します。

個人としての出場なので、自分との戦いになると思います。インターハイという大きな舞台で弓を引けることに感謝して全力で楽しむことができます。応援よろしくをお願いします。



体操部の小林くんより

私は今回3回目のインターハイ出場となります。

最後のインターハイ、高校3年間の集大成として自分の持っている力をすべて出し切って悔いの残らないような大会にしたいです。

決勝進出を目標に頑張ります。応援よろしくをお願いします。



学校説明会

日時：10月24日（水）

内容：授業公開と入試説明

部活動の見学はありません

詳細は後日Webなどでお知らせします

長野県塩尻志学館高等学校

〒399-0703

長野県塩尻市広丘高出4の4

Tel: (0263)52-0015

Fax: (0263)51-1310

URL: <http://www.nagano-c.ed.jp/kikyo/>